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Tagung der Radball treibenden Vereine am 8. 7. 2016 in Weil im Schönbuch 

 

In Ergänzung zu den Berichten meiner Kollegen der Kommission möchte ich ein paar 
Dinge ansprechen, die mir in letzter Zeit aufgefallen sind bzw. die ich erwähnen 
möchte. 

 

Beginnen möchte ich mit einem Dank an die Kadersportler und vor allem an Andrea 
Laib, die als Volunteers im Rahmen der Hallenradsport-WM eine super Arbeit bei 
diesem herausragenden Event geleistet haben. 

 

Anschließen möchte ich das Thema, das bei mir Unverständnis ausgelöst hat. In zwei 
Jahren, in denen klar war, dass wir einen Nachfolger für Jürgen Walter als 
Jugendreferent benötigen, hat sich nicht eine Person gemeldet. Diese Arbeit ist 
immens wichtig für unsere Nachwuchsarbeit und damit für den gesamten Radballsport. 
Es kann nicht sein, dass sich die Vereine zurücklehnen und warten, was die 
Kommission liefert. 

 

Erfreulich dagegen, dass sich Frank Schmid für die Nachfolge von Frank Fiedel als 
Kommissärslehrwart interessiert und informiert hat, nach Rücksprachen heute für das 
Amt kandidiert. 

 

Die Funktion „Öffentlichkeitsarbeit“, die ja auch seit langer Zeit brach liegt, sehe ich 
genauso als kritisch. Die Aufgaben können in verschiedene Teilaufgaben verteilt 
werden. Auch hier sehe ich die Vereine in der Pflicht, sich mehr einzubringen und nicht 
zu hoffen, dass es ein anderer macht. 

 

Bei den Besuchen der Top-Spieltage wie Worldcup, Deutschlandpokal, Bundesliga 
und Oberliga sehe ich deutliche Verbesserungsmöglichkeiten. Das sind doch die 
Spieltage, an denen unsere Nachwuchssportler und ihre Eltern Spitzenradball erleben 
können. Mein Vorschlag: Verteilt einen Flyer mit den Terminen in ihren Vereinen und 
motiviert die Eltern. Die Veranstalter werden sich sicherlich ebenso freuen, wenn die 
Halle gut besetzt ist. 

 

Bei meinen Kollegen in der Kommission möchte ich mich herzlich für die gute 
Zusammenarbeit und hochwertige Arbeit bedanken. 

 

Klaus Höger 

WRSV Fachwart Radball 


